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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成２８年９月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

宮薗博 香  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１．佐 藤町 長の 政 治姿勢 につ いて  

 ⑴  合併１０周年記念事業の見直し結果について  

 

２．人 事に つい て  

 ⑴  ６ 月 定 例 会 で 副 町 長 と 代 表 監 査 員 の 選 任 に つ い て

否決されたが、その結果についてどのように捉えてい

るのか。  

 ⑵  後 援 会 は 人 事 に 介 入 し て い な い と い う こ と で あ っ

たが、今後の人事にも介入しないということが言い切

れるのか。  

 

３．主 要道 路の 整 備につ いて  

⑴  粟 島 橋 の 横 芝 側 取 り 付 け 道 路 整 備 と 清 長 大 橋 の 光    

側取り付け道路整備の進捗状況と完成時期について  
⑵  主 要 地 方 道 横 芝 下 総 線 バ イ パ ス 整 備 の 進 捗 状 況 と

完成時期について  

 
４．産 業振 興に つ いて  

⑴  産直交流施設について  
⑵  需給調整推進対策奨励について  

 
５．行 財政 運営 に ついて  

 ⑴  平成２９年度予算編成の考え方について  
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２  

齋藤順 一  

議員  

（６０分）  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
３  

鈴木和 彦  

議員  

（６０分）  

 

 

 

１．子 供の 安全 対 策につ いて  

 ⑴  子供の安全対策の基本的考え方  

①登下校時の不審者対応は  

  ②学校現場での防犯教育の対応は  

  ③ 横 芝 光 町 町 内 の 地 域 で 子 供 を 見 守 る 活 動 を す る 団

体は  

  ④当町の「子供１１０番」現状は  

  ⑤不審者等の情報収集の流れは  

  ⑥さらなる子供への安全対策は  

  ⑦教育長の実績と、新任期からの目標は  

 

２．横 芝光 町危 機 管理に つい て  

 ⑴  不測の事態（テロ等）への対応の計画は  

 

３．国 民健 康保 険 税につ いて  

⑴  横芝光町国民健康保険の状況は  

①国保の広域連合への移行の流れは  

  ②国保の基金残金と特々調の本年度の獲得見込みは  

  ③医療費抑制の為の実績と、その予算額は。  

  ④当町の国保税の税率は  

  ⑤ 国 保 の 加 入 率 と 税 率 及 び 未 納 者 数 其 の 金 額 と 未 納

者への対応は  

  ⑥国保財政悪化の改善策は  

 

 

１．津 波対 策に つ いて  

 ⑴  栗山川漁港周辺の防潮堤の設置対策について  

①地域住民の意見、要望に対する県からの回答は。  

  ②次回の住民説明会開催予定はいつ頃か  
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４  

秋鹿幹 夫  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．国 の進 める 地 方創生 につ いて  

 ⑴  地方創生推進交付金 (新型交付金 )について  

① 新 型 交 付 金 (ハ ー ド 整 備 事 業 )に 対 す る 使 途 内 容 は

どのようなものか  

  ②町として新型交付金について検討する考えは  

 

３．農 業関 係に つ いて  

⑴  米の生産調整について  

① 生 産 調 整 作 物 の 前 年 度 と 今 年 度 の 作 付 面 積 と 町 助

成金の平米単価は  

  ②国の生産調整廃止後の町としての基本的な考えは  

  ③水稲の殺虫、殺菌、乳剤に対 する助成の検討はされ

ているのか。  

 

４．人 事案 件に つ いて  

 ⑴  副町長ポストについて  

 ①副町長選任のお考えは  

   

 

１．地 方創 生に つ いて  

 ⑴  まち・ひと・しごと・創生総合戦略の進捗  

 ⑵  成田空港を活用した事業展開について  

 ⑶  ふるさと納税返礼品について  

 ⑷  ク ラ ウ ド フ ァ ン デ ィ ン グ (資 金 調 達 )の 実 施 に つ い

て  

 

２．成 田空 港騒 音 問題に つい て  

 ⑴  第３滑走路建設に伴う騒音予想コンターは  

⑵  住宅移転対象となる地域は有るのか  

 ⑶  今後の町民への周知方法は  

 ⑷  空港からの補助事業拡大について  
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５  

森川  忠  

議員  

（６０分）  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

３．横 芝光 町の 農 業将来 展望 につ い て  

 ⑴  コメの需給調整の将来展望について  

 ⑵  農地集積とその担い手の確保について  

⑶  ＪＡとの連携強化について  

 ⑷  畑作農業に対する支援策の充実について  

 

 

１．介 護施 設の 現 状と従 事者 の過 不 足 につ いて  

 ⑴  特別養護老人ホームの入所申込待機者の現況は  

① 旧 横 芝 中 跡 地 申 し 込 み 事 業 者 は シ ョ ー ト ス テ イ の

設置がないと聞くが、理由は。  

  ②雇用ゾーンということだが、当町からの雇用はどの

程度予定しているのか。  

 ⑵  介護従事者の現状について  

① 不 足 を 理 由 に 全 室 利 用 が 不 可 能 な 施 設 が あ る と 聞

くが、今後の見通しはどうであるのか。  

  ②介護サービス・地域区分別加算の認識は  

 ⑶  ２０２５年問題の当町の対応策は  

   

２．町 税に つい て  

 ⑴  特別徴収について  

① 本 年 度 よ り 個 人 住 民 税 の 特 別 徴 収 (給 与 天 引 き )の

県内一斉指定が始まったが効果を具体的に  

  ②いまだ実施されていない事業者の割合と対応は  

 ⑵  固定資産税について  

① 社 会 福 祉 法 人 の 固 定 資 産 税 に つ い て 具 体 的 に 説 明

願います。  

 ② 仮 に そ れ ら が 民 間 企 業 等 で あ っ た 場 合 の 想 定 課 税

額は  

 

３．献 血の 学習 に ついて  
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６  

川島富 士子  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

⑴  厚労省の「献 血構造改革１０年」の中で小中学校 で

の理解増進への考え方は  

 ⑵  平 成 １ ７ 年 度 か ら 地 方 公 共 団 体 や 日 本 赤 十 字 社 の

協 力 に て 実 施 さ れ た キ ャ ン ペ ー ン も 効 果 は 薄 く 献

血の重要性をより周知して欲しい  

 

４．駅 前広 場に つ いて  

 ⑴  近年、駅周辺に民間駐車場が多く見受けられるが、

町管理の駐車場収入はどうか。  

 ⑵  当然、民間事業者を圧迫することは芳しくないが、

今後管理方法の変更も視野に入れるべきと思うが。  

 

１．環 境問 題に つ いて  

 ⑴  「食品ロス」削減に向けての取り組みについて  

 

２．安 全で 安心 な まちづ くり につ い て  

 ⑴  被災者台帳「被災者支援システム」の導入・運用に

ついて  

 ⑵  新婚さん応援事業について  

  ①所得の少ない新婚世帯を援助する「結婚新生活支援

事業費補助金」の取り組みについて  

⑶  愛される東陽病院について  

①医療環境の現状と今後のあり方について  

 

３．教 育行 政に つ いて  

 ⑴  夜間中学の設置の促進について  

 ⑵  学校の情報通信技術 (ＩＣＴ )環境の整備について  

  ①「プログラミング教育」への取り組みについて  
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７  

山﨑義 貞  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 

 

１．成 田空 港の 機 能強化 につ いて  

 ⑴  現時点における４者協議の確認事項は  

①滑走路の具体的な位置や空港敷地、騒音コンターの

提示は  

 ⑵  第３滑走路建設について  

①地元説明会と住民合意は極めて重要と考えるが  

  ② 飛 行 コ ー ス 直 下 に な る 当 町 は 人 口 減 少 が 進 む と 考

えるが  

⑶  成田空港の軍事利用について  

① 成 田 空 港 か ら イ ラ ク 戦 争 時 に 武 器 弾 薬 を 運 ん だ こ

との認識について  

  ②軍事利用は認めない立場に立つのか  

  

２．臨 時職 員及 び 契約職 員 に つい て  

 ⑴  町職員全体に占める臨時職員、契約職員の比率は  

 ⑵  臨時職員及び契約職員の待遇について  

   


